



Pièces 6 Pièces

Superficie 398 m²

Référence VEZE56

Prix 4 775 000 €

Eze Maison à vendre (06360)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Nichée au cœur du d'une nature environnante magnifique avec une vue imprenable sur le village d'Èze et Saint-Jean cap ferrat, cette splendide maison de 398 m² offre un cadre idyllique et une vue à couper le souffle sur la mer Méditerranée. Entourée de nature luxuriante, cette propriété propose un charme unique, qui allie tranquillité et élégance. Les espaces de vie spacieux et lumineux sont parfaits pour les réceptions ou pour profiter en famille. La maison est édifiée sur 3 niveaux comprenant 4 chambres dont une Master, un appartement 2 pièces pour invités attenant à la maison, un studio ...

Nestled in the heart of magnificent natural surroundings with breathtaking views of the village of Eze and Saint-Jean cap ferrat, this splendid 398 m² house offers an idyllic setting and breathtaking views of the Mediterranean Sea. Surrounded by luxuriant nature, this property offers a unique charm, combining tranquility and elegance. Spacious, light-filled living spaces are perfect for entertaining or for enjoying with family. The house is built over 3 levels and comprises 4 bedrooms including a Master, a 2-room guest apartment adjoining the house, and an independent janitor's studio. The ...

## **SUD AZUR PROPERTIES**

2 Escaliers du Cap Roux - 06360 EZE Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





